



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 19 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

LEGISLATURA

En la elección de los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental la oposición en el Congreso no tiene nada que hacer, pues el PAN ya anunció que ellos serán los que elijan, precisó el Presidente de la junta de concertación política, **Martín Mendoza Villa**. (NC)

Planean los diputados de oposición interponer una controversia constitucional por el actuar del órgano superior de fiscalización en la revisión de las cuentas públicas, señaló el convergente **Marco Antonio León Hernández**, quien dijo que el no lo haría, pero si apoyaría a los que lo hicieran. (NC)

La legislatura no está dispuesta a pagar los 15 mdp que pide **Francisco Tovar**, ex director de recursos humanos, señaló el diputado **Eric Salas**, Presidente de la comisión de planeación y presupuesto. (NC)

Cabeza. Ahora falta creer en la buena fe de los diferentes presidentes municipales, para que apliquen los recursos del superávit del predial en la obra pública, pues tan sólo en Querétaro hubo una recaudación aproximadamente de 70 mdp del predial, dijo el diputado **Eric Salas** presidente de la comisión de planeación y presupuesto. (EL)

Cabeza. La fracción del partido Verde Ecologista de México organizará una exposición de fotografía y pintura con motivo del día Internacional del agua y así sensibilizar a la sociedad de cuidar este recurso, anunció la diputada **María de Jesús Ibarra**. (EL)

Cabeza. La creación de una ley estatal de agua sería un paso muy importante para preservar este recurso pues en el estado la mayoría de los municipios no llevan a cabo ningún tratamiento de aguas residuales, dijo la diputada del Partido Verde Ecologista de México **María de Jesús Ibarra**. (EL)

Con opiniones reservadas y de apoyo, los diputados de la LV Legislatura, dijeron que independientemente del fondo de lo sucedido al alcalde de Tequisquiapan, debe dejarse a la autoridad esclarecer el asunto, y dejar a un lado las acusaciones de los medios. (EL)

Cabeza. No existe ningún diputado al servicio de los poderes del estado pronuncio **Rafael Puga Tovar** dirigente de la bancada panista de la LV legislatura local (sic). (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Universidad Tecnológica de Querétaro presidió la acreditación del programa educativo, Tecnología de la Información y Comunicación, Áreas, redes y Telecomunicaciones, esto lo dio a conocer el rector de esta Universidad **Raúl Noriega Ponce**. (EL)

MUNICIPIOS

Se mantendrá acotado el sexo-servicio en el municipio de Querétaro informó el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. Agregó que aún no puede decir que la zona de monumentos esté libre de esta actividad. (NC)

El municipio de Querétaro se unirá a la convención del 911 como número de emergencia, anunció el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, **Amadeo Valladares**. (NC)

Los policías de la guardia municipal será capacitados para sensibilizarlos acerca del trato con las personas con discapacidad, informó **Ana Yolanda López**, Presidenta de la Asociación Libre Acceso. (NC)

Cabeza. El presidente de El Marqués, **Enrique Vera Carriles**, dio el banderazo para el inicio de diferentes obras que tendrán un monto de aproximadamente 2 mdp. (EL)

El municipio de El Marqués tiene como prioridad para la presente administración, el impulso a la actividad industrial, aseguró el Alcalde **Enrique Vega Carriles**. (NC)

Cabeza. **Enrique Vera Carriles**, presidente municipal de El Marqués, informó que ya se tiene un menor índice de desempleo con un 7%, lo que representa alrededor de 5 mil personas de la población total. (EL)

Arturo Resendiz, director de seguridad pública, tránsito y protección civil del municipio de El Marqués inicio el operativo en contra de la ingesta de alcohol en la vía pública. (EL)

Cabeza. Entre artesanías, música y muestras de todo lo que se hace en los talleres de la casa de la cultura en el municipio de El Marqués, ésta, celebró sus 18 años de existencia. (EL)

Cabeza. El viernes pasado habían dicho que a petición de **Noé Zárraga**, presidente municipal de Tequisquiapan se sometería al polígrafo, al detector de mentiras, para saber si las versiones que se habían conocido entorno al atentado, golpiza o situación sentimental es resultado de una fábula, pero la Procuraduría General de Justicia del Estado, respecto al acta de averiguación previa número SJR1/274/2007, iniciada por el delito de lesiones dolosas cometida en agravio de **Noe Zárraga Trejo** Presidente Municipal de Tequisquiapan, informa que el sábado 17 de marzo, el ofendido dijo que se desistía de la acusación formulada en dicha averiguación previa, que se inició con motivo de que él mismo fue golpeado por sujetos desconocidos. Así mismo el agraviado manifestó que renunciaba a la realización de la aplicación del polígrafo. (EL)

Hoy el Presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, sería sometido a la prueba del detector de mentiras en la PGJ, pero el sábado decidió no hacerlo y además retiró la denuncia penal y aseguró que no había sido atacado por sujetos en solitario. La Procuraduría apuntó que buscaba llegar al fondo del asunto, pero como se requiere la denuncia, las investigaciones serán detenidas. (NC)

Será la sociedad quien juzgue el trabajo administrativo del alcalde de Tequisquiapan **Noe Zárraga Trejo**, aseveró el secretario de gobierno en el estado Querétaro, **Alfredo Botello**. (EL)

Más de 115 mil pesos entre efectivo y joyas, además de 150 dólares, fueron robadas de la casa del Presidente municipal de Cadereyta, **Abelardo Ledesma**. (NC)

25 centros donde se vende alcohol clandestinamente han sido clausurado en lo que va del año en Tolimán, informó el Alcalde **Martín Vega**. (NC)

LABORAL

La huelga de trabajadores del municipio de Tequisquiapan se emplazó para el 29 de marzo, aunque esta nueva habrá una nueva propuesta para el sindicato, lo que podría permitir que se conjure la huelga. (NC)